

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない  
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

### 《交差点事故の根絶》

～交差点巻き込み確認 2度、3度～

◆事故が多い、左折

◆死亡事故が多い、右折

- しっかりと『確認』もしもの時のための『徐行』を！  
○ 交差点の右左折時は、『徐行』（徐行=10km/h以下）  
○ 優先でも、交差点進入時は、『周囲の安全確認』  
○ 一時停止など、止まるべき場所では、必ず止まる

交差点及びその付近では、  
歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 夜10時 交差点付近

### 右折の軽ワゴン車にはねられ死亡

軽ワゴン車運転の男性を現行犯逮捕 「前をよく見ていなかった」

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/7/9(金) 12:17

8日午後10時ごろ、香川県の県道交差点付近で男性が右折してきた軽ワゴン車にはねられ、頭などを強く打つて死亡が確認されました。警察は、前をよく見ていなかったとして軽ワゴン車を運転していた男性容疑者（65）を現行犯逮捕しました。容疑者は「事故を起こしたことは間違いない」と容疑を認めているということで、警察は容疑を過失運転致死に切り替え、捜査しています。

## 大型トラックと軽乗用車が正面衝突

### 軽乗用車の60代女性がけが

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/7/8(木) 20:05

8日午後5時ごろ、宮城県の国道で大型トラックと対向車線を走っていた軽乗用車が正面衝突しました。この事故で軽乗用車に乗っていた60代の女性がけがをして病院に運ばれましたが、命に別状はないとのことです。現場は片側一車線の直線道路。

## 基準値の8倍のアルコール

### 酒気帯び運転疑いで男を逮捕

乗用車を運転し、中型トラックに追突

そのまま500メートル先の自宅まで帰っていた

「酒が残っているとは、思わなかった」

◇飲酒運転 バレなければいい、事故を起こさなければいいという問題ではない！◇

2021/7/6(火) 20:30

5日午前7時半ごろ、福岡県の国道で、酒を飲んで車を運転したとして、6日、61歳の男が逮捕されました。容疑者は5日午前7時半ごろ、乗用車を運転し、中型トラックに追突する事故を起こしましたが、そのまま500メートルほど先の自宅まで帰っていました。追突された中型トラックの男性に、けがはありませんでした。事故を目撃した男性が追跡して、警察に通報。自宅に駆けつけた警察官が、容疑者を調べたところ、基準値の8倍を超えるアルコールが検出されたということです。容疑者は警察の調べに対して、「酒が残っているとは思わなかった」と、容疑を否認しているということです。